



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



23/07/2024

LEGISLATIVO

Se realizó el Sexto Foro sobre reforma judicial

CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- El Sexto Foro de debate sobre la reforma al Poder Judicial se realizó este día en el estado de Puebla, donde se debatió el tema de los poderes judiciales locales y federales. El coordinador parlamentario de Morena, **Ignacio Mier**, adelantó que en esta legislatura se dictaminarán todas las reformas que envió el Presidente, para dejar listos los dictámenes para el nuevo Congreso. Aseguró que es mentira que no se le vaya mover ni una coma a la propuesta del Ejecutivo federal y confirmó que se está analizando qué partes serán modificadas.

https://drive.google.com/file/d/1k0J72clrO_RfQAbeaBGaZF84idhYjT_H/view?usp=sharing